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Message

ロータリーのつながり
2020-21年度
RI第2630地区ガバナー

剱田　廣喜（高山中央RC）

　新型ウイルスの影響により、人とリアルに会う
ことが、とても難しくなっています。在宅勤務や
外出自粛の要請により、打ち合わせも、会議もオ
ンラインで行うことが増えました。
　毎日顔を合わせるのが当たり前だった人達も
いつでも会えた友人とも、パソコン画面の「向
こう」と「こちら側」で、コミュニケーションを
取ることが普通になってきました。
　人と「会う」ことの意味は、今回の新型ウイル
スへの対応を機に、大きく変わりつつあるので
はないかと思います。
　人とのやりとりの方法が変わろうとする一方
で、変わらないと確信できるものもあります。
それは、個人にとっての人とのつながりの価値
です。むしろ、人とのつながりの価値はこれか
ら、これまでとは比べものにならないくらい、
大きくなるのではないでしょうか。
　人との「つながり」の代替品はありません。そし
て物理的な距離を縮められない今は特に、誰も
がこの、人との「つながり」を望むほど得られてい
ないと感じています。たしかに素晴らしいテクノ
ロジーのおかげで、お互いに話したり、相手の
顔を見ることはできますが、それは決して、同じ
部屋の同じ空間に集まって交流することとは違う
のだということを忘れてはならないと思います。
　コロナ禍により、2630地区でも例会を休会し
ているクラブも増えてきました。ホルガー・ク
ナークRI会長はロータリーの基盤は親睦にあり
ますと言われています。ロータリーの親睦は例
会に出席することから始まります。職種の違っ
た人と知り合いになり、友人が得られ、視野を
広げることができます。また、必要に応じて国
の内外を問わず、自由に他クラブの例会に何時
でも出席して、近隣都市、日本全国、自由世界
のあらゆる国々のリーダーと何のアポイントメ
ントなしに面会でき、場合によっては親交を得
ることもできます。
　また、『ロータリーの例会は人生の道場であ
る』（米山梅吉）といわれているように、例会に出
席することによって知識が広まり、心が磨かれ
て奉仕へのきっかけを得ることができます。本
やネットからも知識を得ることはできますが、
対峙して生き方を学ぶにはFace to faceの例会

が大切です。自分が求める知識ではなく、自分
にはなかった価値観を得るためには、人から学
ばなければなりません。謙虚な気持ちで学ぼう
とすることで、成長することができます。
　更に、一人では出来ないことも、全世界のロー
タリアンと一緒にやって行けば、様々な分野の才
能や力を大きく結集することができ、場合によっ
ては政府が手をつけかねている問題に対して、一
国の未来をも変えるような仕事をすることもでき
ます。ロータリーと言うご縁を大切にして、ご縁
のなかで面倒だと思っても、自分には合わないと
思っても、飛び込んでみることで新しい可能性を
得ることができます。流れに身をゆだねることで、
自分一人では到達できないところまで行けること
もあります。今までしなかったことをするために
は、ロータリアンと志を共有することも大切です。
　『最もよく奉仕する者、最も多く報いられる』
というシェルドンの言葉こそ、ロータリーの
魅力を最も端的にあらわしているものと言えま
す。自分のためではなく、誰かのために頑張る
ということが活力となります。雪山で遭難した
時には自分のために生きようとする人よりも、
家族のために生きようとする人のほうが、生存
率が高いといいます。意外と自分のためには頑
張れないものです。誰かのためや社会のために
本気になった時に、人間は大きく羽ばたくこと
ができるのではないでしょうか。外からの刺激
に上手に反応して高めていきたいものです。
　国際ロータリー連合会会長であったDr.アレ
ン・アルバートは 1913年のバッファロー大会
で「ロータリーの本質とは何か、我々は週一回
の例会と呼ぶ親睦の場に出席して、互いに相和
し、切磋琢磨いたします。そして実力を涵養し、
人格を形成することによって各人の精神世界の
効用に努めてまいります。これがロータリーで
いう奉仕への出発点であり真の目的である」と、
語られています。
　現在コロナ禍において、テクノロジーを活用
して会員との「つながり」を切らさないように
リーダーシップを発揮していただいています
が、便利な時代だからこそ苦労をおしまず行動
しなければ、本物の経験や智慧を得ることはで
きないのではないでしょうか。
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（鈴鹿シティRC）
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コロナ禍のクラブ運営について 会 長
恩田　幹夫（鈴鹿シティRC）

　現状は、コロナ第２波の影響により大事をとって８月の例会すべてを中止としま
した。９月以降の例会については、８月の下旬に県内市内の感染状況やガバナーの
意向等をふまえたうえで、会長・幹事でどうするか決める予定です。また、昨年度
は３月～５月までまったく例会ができず、６月は時間短縮で食事なしとしたため予
算もかなり余ったので、今年度の上期は会費を例年の半額にいたしました。

　今後の展望については、やみくもに中止というよりはウィズコロナという考えで、しっかりと
感染防止対策をとり、できる範囲で例会など実施していくことが望ましいと考えます。但し、ど
うしても例会ができない状態が続くのであれば、下期の会費をどうするか検討する必要があると
考えます。
　８月29日に予定していました、鈴鹿・亀山地区ガバナー公式訪問5クラブ合同例会ならびに
GTMについては、第２波の影響により中止になりました。
　継続事業のベトナム奨学金事業について、本来10月下旬に現地へ渡航し奨学金を渡す予定で
したが、ベトナム航空がすべてキャンセルとなり年内は中止になりました。また来年以降もめど
が立たない状態です。

　今年はコロナ禍で世界が一変すると言われています。私たちの働き方や生活習慣、
価値観までもが変わろうとしています。ロータリアンのそれぞれの職場におかれま
しても、大きな変化や困難に直面されていることと思います。こういう時に、ロー
タリーの存在とは何か、また何をすべきかを真剣に考えさせられます。
　さて、今期は大垣ロータリークラブが設立されて 70年の節目の年に当たり、本

来であれば記念事業や記念式典で大いに盛り上げていきたいところですが、７月末に岐阜県と
して新型コロナウイルス第二波の非常事態宣言が出ましたので、８月の納涼夜間例会と第一回
IDMは中止に致しました。今後はコロナの状況にもよりますが、例会だけは安全に配慮をして
続けていきたいと思っています。
　今期の当クラブのキーワードは「楽しみ、愉しむ」です。楽しみは受動的、愉しむは能動的な意
味合いで使っています。今こそロータリアンが職業奉仕の原点に立ち返り、それぞれの職場でコ
ロナに向き合い、困難をチャンスに変えて行く時です。その為にはロータリアンの健康と元気が
第一であり、例会は、免疫力アップに繋がる「楽しみ、愉しむ」笑いのある場にしていきたいと思っ
ています。
　今後はロータリー活動においても、Web会議などデジタル技術がどんどん活用されると思い
ます。しかし各ロータリークラブは狭い地域ごとの集団で世界に広がっており、Web会議が常
態化すれば、今の組織構成は意味を成さなくなるかもしれません。
　私たち人類は、スキンシップや近くでの囁きで、愛情や仲間意識を育んできたと思います。
Withコロナの中、安全第一で、色々な形の例会や親睦のあり方を模索して行きたいと思います。

コロナ禍のクラブ運営について

コロナ禍のクラブ運営について 会 長
竹中　裕紀（大垣RC）
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活動事業報告

下呂RCガバナー公式訪問
　　　　　　　　　　日　時：2020年８月17日㈪ 12：30〜 13：30
　　　　　　　　　　会　場：水明館　弥生の間
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　濃飛グループガバナー補佐　大森　清雄（下呂RC）

岐阜Ａグループグループトレーニングミーティング（GTM）
ガバナー公式訪問合同例会

　　　　　　　　　日　時：2020年８月22日㈯ ZOOMオンライン開催
　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　岐阜Aグループガバナー補佐　永瀬　章（岐阜北RC）
　コロナ禍の中3蜜を避けての会議をオンライン形式でGTM・ガバナー公式訪問合同例会を企画いた
しました。約180名の会員が登録をされ、会議に参加しました。
岐阜ＡグループGTM　14：00〜 13：50
　Ａグループの５クラブに対し、会長は『コロナ禍におけるクラブ運営』幹事は『コロナ禍における会員
増強』クラブ研修リーダーは『昨年の実績と研修の必要性について』発表。ズーム会議という初めての企
画で、一方的な意見の発表となってしまったが、今後は相互に意見や質問ができるまで会議の運営技
術を高めないと 200名近い会員の参加はむつかしいと思いました。
ガバナー公式訪問合同例会　14：00〜 15：30
　ガバナーは高山からオンラインでの参加でした。ロータリーの本質は親睦と奉仕である。
親睦では地域の人々との仲間意識。ロータリーは卒業のない人生の大学である。
ロータリー活動はコロナ禍において、制約があるが、地球環境が破壊され,飢餓、貧困、文盲など多く
の人がいる。我々に残された時間は少ない。ポストコロナの時代には心を清く、
人つくりのRIに回帰せよ。
　足元の職業奉仕により他者への奉仕すなわち職業奉仕の扉を開いてください。

　今年度、濃飛グループのガバナー公式訪問はコロナ禍のRIの
方針や岐阜県の行動指針により、中止とさせていただきました
が、第2630地区で唯一、下呂ロータリークラブは単独クラブで
のガバナー公式訪問を実施している経緯があり、会場の感染防
止対策を万全にし、ガバナー公式訪問を開催しました。
　剱田ガバナーは、冒頭「私は２回目のガバナーだからまだコロ
ナ禍でもよかった、同期のガバナーはどれだけ悔しい気持ちで
いるか」と話されました。そして、「ロータリアンだから税金が
安くなるとか特に儲かるとかはない、嫌だったら辞めればいい、
ただし嫌になるまで本気でやったのか考えてほしい」という問い
かけには何かハットするものがありました。ガバナーの所信で
もあります職業倫理については、職業を通じて人を育てる、社
会に貢献することが一番の社会奉仕であると話されました。
　コロナ禍で経営が大変な企業もあるかもしれませんが、こんな時だからこそ職業を通じて社会に貢献
できるのではないか、世のため、人のために働くことができるという日本人のDNAを受けついだロー
タリアンであり続けたいとガバナーのお話を聞いて思いました。
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グループ ク  ラ  ブ 例会数
会　員　数

前期末 うち女性 月末 うち女性 増 減

桑　

員

桑 名 2 38 0 38 0 0 0 

桑 名 西 0 33 0 35 0 2 0 

桑 名 中 央 1 30 1 29 1 0 1 

桑 名 北 0 29 8 31 8 2 0 

グループ計（4） 130 9 133 9 4 1

四　

日　

市

四 日 市 3 90 1 93 2 4 1 

四 日 市 北 1 21 5 21 5 0 0 

四 日 市 西 3 68 4 74 4 6 0 

四 日 市 南 1 39 4 39 4 0 0 

四 日 市 東 3 37 0 37 0 0 0 

グループ計（5） 255 14 264 15 10 1

鈴　

鹿
・
亀　

山

鈴 鹿 1 68 10 68 10 0 0 

鈴 鹿 西 1 36 7 37 7 1 0 

鈴 鹿 ベ イ 1 13 0 13 0 0 0 

亀 山 1 15 0 15 0 0 0 

鈴 鹿 シ テ ィ 1 64 3 66 3 2 0 

グループ計（5） 196 20 199 20 3 0

中　

勢
・
伊　

賀

津 1 64 0 65 0 1 0

上 野 1 37 2 37 2 0 0

名 張 3 35 1 35 1 0 0

津 南 0 46 2 46 2 0 0

津 北 1 48 3 51 4 3 0

上 野 東 1 37 2 37 2 0 0

久 居 1 27 1 27 1 0 0

名 張 中 央 3 21 2 21 2 0 0

グループ計（8） 315 13 319 14 4 0

松 

阪
・
東 

紀 
州

松 阪 2 74 0 74 0 1 1 

松 阪 東 4 63 10 63 10 1 1 

熊 野 0 32 5 32 5 0 0 

尾 鷲 2 11 2 11 2 0 0 

松 阪 山 桜 3 35 3 37 3 2 0 

グループ計（5） 215 20 217 20 4 2

伊
勢
・
鳥
羽
・
志
摩

伊 勢 0 56 0 56 0 0 0 

鳥 羽 1 29 3 30 3 1 0 

伊 勢 南 2 44 4 46 4 2 0 

志 摩 1 49 11 48 11 0 1 

伊 勢 中 央 3 48 0 50 0 2 0 

伊 勢 度 会 1 15 4 15 4 0 0 

グループ計（6） 241 22 245 22 5 1

三 重 県 合 計（33） 1,352 98 1,377 100 30 5

グループ ク  ラ  ブ 例会数
会　員　数

前期末 うち女性 月末 うち女性 増 減

岐　

阜　

Ａ

岐 阜 2 74 0 81 0 8 1 

岐 阜 西 3 53 0 52 0 0 1 

岐阜長良川 3 47 0 47 0 0 0

岐 阜 北 3 37 2 37 2 0 0

岐 阜 中 3 30 1 30 1 0 0

グループ計（5） 241 3 247 3 8 2

岐　

阜　

Ｂ

岐 阜 南 0 97 12 95 12 0 2 

岐 阜 東 3 49 2 52 2 3 0 

岐 阜 東 南 1 42 0 39 0 0 3 

岐 阜 加 納 0 76 3 79 3 5 2 

岐 阜 エトス 2 22 2 22 2 0 0 

岐 阜 城 3 19 1 19 1 0 0 

グループ計（6） 305 20 306 20 8 7

岐　

阜　

西　

濃

大 垣 2 86 2 89 3 3 0

大 垣 西 2 73 0 73 0 0 0

本 巣 3 27 0 27 0 0 0

羽 島 2 30 4 30 4 0 0

不 破 1 27 0 27 0 0 0

大 垣 中 0 51 0 54 1 3 0

大垣センチュリー 1 57 3 57 3 0 0

岐 阜 淡 墨 3 16 1 16 1 0 0

岐阜サンリバー 3 16 4 16 4 0 0

グループ計（9） 383 14 389 16 6 0

岐　

阜　

東　

濃

多 治 見 0 48 4 50 4 2 0 

中 津 川 1 70 2 74 2 4 0 

瑞 浪 3 56 1 58 1 2 0 

恵 那 0 47 1 48 2 1 0 

土 岐 0 40 1 40 1 0 0 

多 治 見 西 1 30 4 30 4 1 1 

中津川センター 2 53 1 55 1 2 0 

多治見リバーサイド 1 39 1 39 1 0 0 

グループ計（8） 383 15 394 16 12 1

東　

海　

北　

陸　

道

美 濃 3 16 0 16 0 0 0

各 務 原 2 24 1 24 1 0 0

関 2 48 2 50 2 2 0

郡 上 八 幡 3 36 0 38 0 2 0

関 中 央 3 33 0 33 0 0 0

郡上長良川 3 32 5 32 5 0 0

各務原かかみの 2 4 0 4 0 0 0

グループ計（7） 193 8 197 8 4 0

濃　
　

飛

高 山 2 38 0 41 0 3 0 

下 呂 3 26 0 26 0 0 0 

高 山 西 2 36 2 35 2 0 1 

美 濃 加 茂 1 37 8 37 8 0 0 

可 児 0 37 1 37 1 0 0 

高 山 中 央 4 58 5 58 5 1 1 

グループ計（6） 232 16 234 16 4 2

岐 阜 県 合 計（41） 1,737 76 1,767 79 42 12

地 区 合 計（74） 3,089 174 3,144 179 72 17

期　首 月　末 うち女性 増　減

三 重 県 合 計（33） 1,405 1,423 　102 　 18

岐 阜 県 合 計（42） 1,784 1,836 　 74 　 52

地 区 合 計（75） 3,189 3,259 　176 　 70

■2019年８月（前年度）出席報告

2020年８月分

（注）グループ、県、地区の出席率は全てクラブ数で計算した。

国際ロータリー 第2630地区 出席報告
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2020年８月分

会員動静報告（敬称略）

加藤宏樹
2020.8.6入会

生命保険

四日市RC

村瀬恵美
2020.8.20入会

ホテル

四日市RC

大澤俊介
2020.8.7入会

眼科医

四日市西RC

山崎ていじ
2020.8.4入会

芸能

鈴鹿西RC

伊藤美樹
2020.8.6入会

生命保険

津北RC

橋本乃一
2020.8.6入会
厨房機器販売

松阪山桜RC

加古川哲哉
2020.8.7入会

航空機部品塗装業

岐阜加納RC

廣田敏明
2020.8.7入会
建築材料配布

岐阜加納RC

深貝一正
2020.8.7入会
生コン卸業

岐阜加納RC

簑島裕和
2020.8.7入会
電気通信工事

岐阜加納RC

米奥　稔
2020.8.7入会

生命保険

岐阜加納RC

金指広徳
2020.8.7入会
建築外装工事

大垣中RC

田中義久
2020.8.6入会
製茶卸小売業

郡上八幡RC

住　裕治
2020.8.6入会

建設業

高山中央RC

森　純孝 
1987.6.4入会
2020.8.17逝去

マルチプルポール
ハリスフェロー

米山功労者マルチプル

四日市RC

  逝去会員   謹んでご冥福をお祈り申し上げます

  入会会員

　大雄寺（だいおうじ）は岐阜県高山市愛宕町の東山寺町にある浄土宗の寺院で、山号は東林山。
　飛騨国の触頭として高い地位を占め、飛騨匠による優れた建築が残る。
　創建年代不詳。鎌倉時代に吉城郡上広瀬（現在の高山市国府町上広瀬）に証空により建立されたと伝わる。天正14年（1586年）、
金森長近により源誉受徳上人を中興開山として高山に移された。文政10年（1827年）知恩院から香荘厳院の院号を得た。
　鐘楼は元禄２年（1689年）、松田又兵衛を棟梁として建立されたもので飛騨最古の鐘楼であり、岐阜県の文化財に指定されている。
また、山門は文化４年（1807年）に水間相模によって建てられたもので、高山市指定の文化財となっている。鐘楼及び山門は飛騨
の匠による優れた建築として日本遺産『飛騨匠の技・こころ －木とともに、今に引き継ぐ 1300年－』の構成遺産となっている。本
堂は宝暦12年（1762年）の建立であったが、昭和44年（1969年）に焼失。昭和46年（1971年）に再建されたものである。焼失し
た際に阿弥陀如来の姿が浮かび上がったとされ、当時の新聞などで報道されている。
　寺宝として山越阿弥陀図、中将姫往相図及び観経曼荼羅を所蔵する。また、境内には十王堂や観音堂がある。

出典: フリー百科事典『ウィキペディア（Wikipedia）』

ガバナー月信表紙説明

ガバナー月信９月号　訂正
ガバナー月信９月号におきまして、以下について訂正させてい
ただきます。
　P.7　会員動静報告（入会会員）
　　 　中津川センターRC　山神　明男 様　職業
　　  （誤）普通寄付　→　（正）普通銀行
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活 動 事 業 報 告

　鈴鹿ベイロータリークラブのクラブは勿論、会員それぞれも職業や趣味で知り合った他地区・他クラブの多くの
ロータリアンと交流を続けています。
　まずクラブは毎年10月に開催されるF1世界選手権 日本グランプリ開催期間中、日本全国からＦ１観戦に鈴鹿へ
集まるロータリアンのために国際世界自動車連盟の許可を得てロータリアン専用ブース「友愛の広場 in SUZUKA」
を約10年前から開設しています。地区名が入らないロータリー旗を高々と掲げたブースには、レースの合間に地区
を超えたロータリアンの交流の場として毎年盛況に賑わいます。このクラブ活動は単に他地区・他クラブとの交流
だけに留まらず、ＳＵＺＵＫＡに憧れて小さなブースを訪れる日本中のロータリアンへのクラブセールスに大きな
役割を博しています。
　公務員経験のある平野君は経験と人脈を生かし、新型コロナウイルス感染拡大防止支援の有効的手段を見出し、
その最前線にある鈴鹿保健所へフェースシールド100基をクラブ名で寄贈しました。
　前出の「友愛の広場」を楽しみに毎年必ず訪れてくれる熊本東ロータリークラブの医師とフェイスブックなどで交
流している中村君は熊本豪雨で避難民の診療に必要なフェースシールドをクラブ名で20基寄贈しました。
　また、地区セミナーが機縁で第2800地区ＰＤＧ鈴木一作氏と交流を続けている宮﨑君は山形豪雨での避難民の検
診に必要なフェースシールドをクラブ名で10基送りました。
　そして、今2020～2021年度会長の中野君は東日本大震災の被災地女川町に震災直後の2012年から毎年訪れ、
避難生活を強いられる人々のために生業のケーキ作りを現地で続けています。今年も人々の笑顔に会えることを楽
しみに、ワゴン車に調理器具と食材を積み込み、遥か800Km先の女川町にたった一人で出かけたそうです。
　私たち鈴鹿ベイロータリークラブは小さなクラブです。しかしながらこのクラブには先達から引き継いだ「出でて
学び・入りても学び・また出でて学ぶ」奉仕の精神が息づいています。今回紹介した上記４種の小さな奉仕活動は全
て一会員の提案から始まり、親睦で夢を描いて実行した気負うことのないロータリー活動です。鈴鹿ベイロータ
リークラブの奉仕という「愛」が現地の人々に届いたとき、私達は報われた事になります。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 鈴鹿ベイRC　宮﨑　弘夫

鈴鹿ベイロータリークラブの奉仕活動は I serve から


